



東刈谷小だより

校訓:「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>

令和7年5月2日（金）No.4



○4月19日（土）先生たちの勉強会

授業参観日の午後に先生たちは授業づくりについての勉強会を行いました。どの学年でも大切にしたい授業の約束や子どもたちが楽しく学ぶことができるようなアイデアを話し合いました。

グループや全体での意見交流を行いながら、授業のように考えを深めることができました。



○4月21日（月）6年生の和太鼓

和太鼓の練習が始まりました。全員が順番に和太鼓をたたき、リズムを覚えていきました。太鼓の音が、体育館中の空気を振動させ、全身でエネルギーを感じることができました。



○4月28日（月）1年生の掲示

1年生の廊下には「おしゃれなこいのぼり」が飾られていました。クレヨンを使い細かく動かすことで、下書きからはみ出さないように仕上げることができました。どれもすてきなこいのぼりになりました。



○4月30日（水）体育の授業

体育では、50m走などの記録を計測しています。1年前と比べて自分の成長を確認することができます。

